

**Общие условия продаж, поставок и оплаты
ООО «Ультрадекор», ООО «Ультрадекор
НТ», ООО «Ультра Плай», ООО «Ультра
Плай ОСБ»**

**General Terms and Conditions of Sale, Delivery
and Payment
of LLC «Ultradecor», LLC «Ultradecor NT»,
LLC «Ultra Ply», LLC «Ultra Ply OSB»**

Действительны с: 14 декабря 2023 г.

Valid from 14st of December, 2023

§ 1 Сфера применения

1. Все сделки относительно продаж и поставок, заключаемые с ООО «Ультрадекор», ООО «Ультрадекор НТ», ООО «Ультра Плай», ООО «Ультра Плай ОСБ» (также именуемых далее «Поставщик»), основываются исключительно на следующих условиях, если только в договоре поставки прямо не предусмотрено иное.
2. Настоящие Общие условия в любом случае считаются принятыми Покупателем с момента получения первой партии товаров от Поставщика.
3. Заключение договора, основанного на данных Общих условиях, является основанием для их применения ко всем последующим сделкам с Покупателем относительно поставки, даже если Поставщик не будет прямо ссылаться на данные Общие условия в будущем.
4. Применяются исключительно данные Общие условия продаж, поставок и оплаты. Условия Покупателя, которые могут противоречить данным условиям или отличаться от них, не принимаются. Условия покупки, установленные Продавцом, равно как и любые примечания, которыми Покупатель может дополнить данные Общие условия продаж, поставок и оплаты, не будут являться обязательными для Поставщика, даже если он не отклонит их в прямой форме. В случае, если копия настоящих Общих условий продаж, поставок и оплаты не будет отослана Покупателю вместе с предложением Поставщика или не будет передана ему каким-либо иным образом, данные условия, будут применяться, если они уже были известны Покупателю или должны были быть ему известны из более ранних деловых операций с Поставщиком. Данные Общие условия продаж, поставок и оплаты применяются ко всем заключаемым сделкам по поставке. Только письменные заказы и соглашения являются юридически обязательными. Соглашения, достигнутые в устной форме или по телефону, становятся действительным только после их подтверждения в письменной форме.

§ 2 Предложения и заключение договора

1. Предложения Поставщика не являются обязывающими в том, что касается формирования цены, условий и сроков поставки, а являются приглашением для

§ 1 Scope of application

1. All sale and delivery transactions of LLC «Ultradecor», LLC «Ultradecor NT», LLC «Ultra Ply», LLC «Ultra Ply OSB» (also referred to as „Supplier“) shall be exclusively subject to the following terms and conditions if not explicitly agreed otherwise in the delivery contract.
2. At the latest upon receipt of the first shipment of goods from Supplier, said terms and conditions shall be deemed accepted by the buyer.
3. Entering into a contract based on these terms and conditions substantiates the applicability thereof to all other delivery transactions with the Buyer, even if the Supplier does not make explicit reference thereto in future.
4. This General Terms and Conditions of Sale, Delivery and Payment apply exclusively. Buyer's terms, which may be contrary to or deviate from this conditions will not be recognized. Conditions of Purchase stipulated by the Buyer, similarly any notes which the Buyer may append to this General Terms and Conditions of Sale, Delivery and Payment will not be binding for the Supplier, even if the Supplier do not expressly reject them. In the event of a copy of this General Terms and Conditions of Sale, Delivery and Payment not having been send to the Buyer along with our offer, or not having been provided to him on some other way, they will nevertheless apply if they were already known to him – or should have been known to him – from earlier business dealings with the Supplier. This General Terms and Conditions of Sale, Delivery and Payment apply to all delivery transactions. Only written orders and agreements are legally binding. Agreements reached verbally or over the phone become valid only after they have been confirmed in writing.

§ 2 Offers and Conclusion of Contract

1. Offers of the Supplier shall not be binding as regards pricing, delivery terms and delivery times but shall be treated like invitation for byers to make orders. The Supplier is entitled to change list of goods, prices and delivery terms unilaterally.

